
 

 
 

第４回京都市崇仁地区将来ビジョン検討委員会 

傍聴者からの意見について 
 
 

 検討委員会の傍聴者から１件ご意見をいただきましたので，ご紹介致しま

す。 
  
 
 
性  別 男性 
年  齢 ５０代 
居住地域 京都市外 
意見内要  定借分譲や店舗のあり方などは，数年前からすでに議論されて

いたこと。 
      なぜ，未だにできないのか，どうすればできるのかという議論

をすべき。 
                        （原文のまま書き出し） 

 


